

EN SU CALIFICACIÓN CREDITICIA

Infonacot, más vulnerable por cartera vencida

DE LA REDACCIÓN

dtneros@gmmm.com.mx

La calificación para el Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Infonacot) podría incrementarse en la medida en que logre una “mejora significativa” en la recuperación de los créditos castigados, mejoras en su plataforma tecnológica de administración de activos financieros, así como por la estabilidad sostenida de la calidad de la cartera administrada ante el crecimiento de su escala de negocio, advirtió la agencia calificadora Fitch Ratings.

La agencia ratificó la calificación como administrador primario de activos financieros de crédito del Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Infonacot) en AAFC2-(MEX) con perspectiva estable.

En la última evaluación del organismo, la calificadora resaltó que la calificación podría disminuir en caso que la calidad de su cartera administrada siguiera deteriorándose y si hubiera una baja recuperación de los créditos castigados y mantenidos en administración por el detrimento que esto implicaría al patrimonio de la entidad.



La calificación se ve limitada por los niveles de rotación de personal (...) y también muestra una cartera vencida que se ha incrementado en los últimos 12 meses.”

FITCH RATINGS

LIMITANTES

“El instituto continúa cumpliendo su función social mediante el crecimiento de su colocación con el uso de su plataforma electrónica que facilita el acceso de los acreditados a una gama amplia de bienes y servicios. Sin embargo, la calificación se ve limitada por los niveles de rotación de personal en sus funcionarios (directivos de primer nivel).

“También muestra un indicador de cartera vencida que se ha incrementado en los últimos 12 meses y los castigos de cartera que se registran en cuentas de orden

y continúan bajo gestión del instituto, lo que es una proporción importante de la cartera total administrada”.

Destacó que al cierre de 2014 y del segundo trimestre del 2015, la cartera vencida dentro del balance del instituto es de 2.0 y 4.3%, respectivamente, misma que se incrementa a 2.7 y 4.9% al considerar el total de la cartera administrada.

Explicó que conforme a las políticas del instituto, los castigos para los créditos calificados como irre recuperables son eliminados de su activo y cancelados contra las estimaciones preventivas.

Además, se registran en cuentas de orden los créditos que se encuentren reservados al 100%, mientras que la baja de los saldos de cartera vencida mencionados obedece a la adopción de la política de traspasos a cuentas de orden.

A diciembre de 2014, el instituto recuperó 14 mil millones de pesos y 914.8 millones provenientes de créditos en cuentas de orden que representan un incremento de 15 y 25% anual.

Resaltó que entre las estrategias de recuperación destaca la consulta a bases de datos para proceder a reinstalar el descuento por nómina a los trabajadores que cambiaron de trabajo o que dejaron de laborar por cualquier motivo por más de 90 días.